

**Conferencias-Ejercicios**

La Obra de Ejercicios Parroquiales de la Parroquia de San Esteban de nuestra ciudad, organizó una tanda de Conferencias-Ejercicios a cargo del Rvdo. P. Guillermo Nadal, S. J., en los locales del Bar Franch, los días 12 al 17 del corriente y con horario de las 9 a las 12 de la noche, incluida la cena, las cuales estaban destinadas a hombres de profesiones liberales, dirigentes e industriales.

Como suele acontecer al programar esta clase de actos, en un principio parece un poco difícil agrupar un número considerable de asistentes y más actualmente, que el ritmo de vida demasiado atareado de la mayoría de nosotros, hace que las horas del día resulten insuficientes para atender las actividades que absorben nuestra atención. Sin embargo, la realidad ha superado las más optimistas esperanzas y hemos podido ver como en número de 56 hombres granollerenses se formaba un núcleo importante de ejercitantes, que con asiduidad ejemplar han llenado todas las noches las salas del Bar Franch, que por cierto ha ofrecido un servicio esmeradísimo en todos aspectos.

La palabra cálida y elocuente del ilustre jesuita P. Nadal, como vehículo del Espíritu Santo, se ha ido posando día tras día sobre la mente y el corazón de estos hombres de buena voluntad, que han seguido con gran fruto espiritual las conferencias, que lograron interesar a los asistentes de una manera total. Muestra de ello es, como decimos antes, la constancia de su presencia, a pesar de que algunas noches el tiempo era ciertamente inclemente.

Las ideas claras de nuestro cristianismo, hicieron descubrir este mundo real y maravilloso al mismo tiempo, de una religión practicada de modo varonil, muy acorde con el dinamismo de nuestros días, con una visión amplia de lo que no es nada más ni nada menos que la Verdad, sin mixtificaciones, sin beaterías innecesarias y que habla directamente a la inteligencia y

al corazón de quienes estén dispuestos a recibir la semilla reconfortante de la palabra de Dios a través de esta « cosa » formidable que es la gracia santificante que nos une a Cristo como el sarmiento a la vid y que quizás para algunos ha podido ser un auténtico descubrimiento.

El sábado por la noche, tuvieron lugar las últimas meditaciones en la Iglesia Arciprestal, con la de la Pasión y Muerte de Nuestro Señor Jesucristo y su Resurrección triunfante, que estamos seguros hizo vibrar lo más íntimo de nuestro ser siendo causa de fecundos propósitos para el porvenir. Seguidamente tuvo lugar la Santa Misa, que celebró el mismo conferenciante P. Nadal y en la que la totalidad de los ejercitantes participaron del Banquete Eucarístico.

Después, como broche y para festejar este acontecimiento, en las mismas dependencias del Bar Franch, tuvo lugar una cena de despedida, la que transcurrió en un magnífico ambiente de hermandad y alegría y en la que el Rvdo. D. José Campo Lleó, Dean Arcipreste y Párroco de San Esteban, agradeció la asistencia de los presentes a las Conferencias-Ejercicios y les invitó a colaborar en las muchas tareas en que la Parroquia tiene necesidad de actuar y a los que espera con los brazos abiertos. Asimismo, el P. Nadal agradeció la atención prestada e invitó a los comensales a fin de que se celebren nuevas tandas en nuestra ciudad y que cada uno de los asistentes se convierta en un entusiasta propagador de las mismas. Ambos sacerdotes fueron entusiásticamente aplaudidos. El Sr. Miguel Batllori, en nombre de todos los ejercitantes, en emocionadas palabras expresó la gratitud de los ejercitantes al Sr. Rector por la organización de dichas Conferencias y al Padre Nadal por haberlas así dirigido, a pesar del inconveniente que representaba para él el diario desplazamiento a dichas horas de la noche desde la Ciudad Condal. Cada

uno de los asistentes recibió un delicado recuerdo con la relación de todos los hermanos ejercitantes que durante estos días han confraternizado en la tanda que terminaba, y que, según palabras de nuestro Sr. Rector, representa el inicio de la misma en orden a la aplicación práctica dentro de nuestra Comunidad Parroquial.

Al cerrar estas líneas, sólo nos resta felicitar a los organizadores de esta primera tanda de Conferencias-Ejercicios en la creencia que habrá de ser seguida de muchas otras que de forma ininterrumpida vengán a contribuir a la renovación espiritual de nuestra Parroquia.

LL.

**Nuevo sacerdote**

En la iglesia parroquial de Jesús de Gracia, de la Ciudad Condal, y en la tradicional « Misa del Gall », el Rvdo. don Francisco Capell Viña, que desde hace varios meses ha venido todos los sábados y domingos a nuestra Parroquia de San Esteban para ayudar a la tarea de nuestros sacerdotes, ha celebrado su primera Misa Solemne. Con tal motivo, nos es muy grato felicitar muy cordialmente al nuevo Sacerdote del Señor y a sus venturosos familiares.

**Exposición de pinturas**

En la Sala de Exposiciones de la Caja de Ahorros Provincial, expone nuevamente sus últimas creaciones el distinguido artista local Vicente Casals Grau, cuya exposición permanecerá abierta al público desde el día 18 de diciembre al 1º de enero próximo.

**« Els Pastorets »**

Para los días 25, 26 de diciembre y 1, 6 y 8 de enero próximo, están anunciadas las tradicionales representaciones del espectáculo navideño « Els Pastorets », que como todos los años, viene a contribuir a conmemorar las fiestas de la Navidad del Señor.

**Matrimonio**

El pasado día 10 contrajeron matrimonio, en la iglesia arciprestal, nuestros apreciados amigos y catequistas Antonio Galera y Dolores Agudo.

**Centro Católico**

Días 25, 26 Diciembre 1960 y 1, 6 y 8 Enero 1961

Tarde, a las 5

Tradicionales representaciones del espectáculo navideño

**“ELS PASTORETS”**

*femina*

**Rafael Boluda**

Ebanista Barnizador  
Muebles de encargo  
Restauraciones a domicilio

Tienda: Tarafa, 89 - Taller: Girona, 85  
GRANOLLERS

**CAFE-RESTAURANTE SALAMERO**

Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas Helados  
Refrescos Batidos  
y Desayunos P O L O S

Café de Calidad - Licores de marca

Alquiler de toda clase de servicio para  
Banquetes y fiestas familiares